

QuietOn

2 Wichtige Anwendungshinweise

Wie stelle ich sicher, dass mein Gerät funktioniert, wie verwende ich es richtig?

Damit Sie Ihre QuietOn 3.1 richtig verwenden, möchten wir Ihnen einige Hinweise geben, um sicherzustellen, dass Ihr Gerät ordnungsgemäß funktioniert.

Wenn Sie die Ohrstöpsel aus der Ladestation nehmen, schalten sie sich automatisch in den Hörmodus. Die Lärmunterdrückung wird automatisch nach 20 Sekunden aktiviert. Dieser Timer startet, wenn das Gerät aus der Ladestation genommen wird.

Wenn Hintergrundgeräusche vorhanden sind, sollte dieser Wechsel leicht zu bemerken sein.

Bitte befolgen Sie die folgenden Schritte:

1. Begeben Sie sich in die Umgebung, in der das Geräusch auftritt.
2. Legen Sie die Gehörschutzstöpsel wieder in das Etui und schließen Sie es.
3. Nehmen Sie beide Gehörschutzstöpsel aus dem Etui.
4. Stecken Sie die Stöpsel innerhalb von 10 Sekunden in die Ohren.
5. Hören Sie zu. Sie sollten Außengeräusche wie in Ihrer Umgebung normal hören.
6. Nach ca. 15 Sekunden sollten Sie eine sofortige Veränderung spüren und die Geräuschunterdrückung ist aktiviert.

Bitte sehen Sie sich unser Video an, in dem wir Ihnen zeigen, wie Sie das Gerät am besten verwenden:

<https://www.mindtecstore.com/QuietOn-31-Schlaf-Ohrstoepsel-fuer-einen-ruhigen-Schlaf>

Wie stelle ich sicher, dass mein Gerät sich bequem und komfortabel tragen lässt?

Ein typischer Grund für Unbehagen ist, dass die Ohrhörer nicht tief genug im Ohr sitzen. Es mag seltsam klingen, dass der Komfort steigt, wenn das Gerät tiefer im Ohr sitzt. Ein tieferer Sitz hat zwei Vorteile:

1. Erstens dehnt der Hauptteil des Gehörschutzstöpsels die Ohrmuschel nicht.
2. Zweitens kann sich das Produkt im Ohr drehen und Druck auf den Gehörgang ausüben, wenn es nicht tief genug sitzt.

Um sicherzustellen, dass die Gehörschutzstöpsel tief genug im Ohr sitzen, empfehlen wir die Verwendung von Schaumstoffstöpseln, die klein genug sind.

Hier ist ein Video, das beim Einsetzen der Gehörschutzstöpsel helfen kann:
<https://www.youtube.com/watch?v=pcBkxHDUImI>

Außerdem ist es für den Tragekomfort wichtig, dass die Gehörschutzstöpsel nicht zu groß sind. Wenn die Stöpsel während des Tragens ständig zurückgeschoben werden müssen, kann dies zu Schmerzen im Ohr führen. Bitte beachten Sie, dass die Gehörschutzstöpsel auch aufquellen, wenn sie nass werden. Das Aufquellen der Schaumstoffstöpsel kann zu zusätzlichem Druck und Unbehagen im Ohr führen. Achten Sie daher darauf, dass die Schaumstoffpads und Ihre Ohren trocken sind, wenn Sie das Produkt verwenden.



Weitere häufig gestellte Fragen und Antworten finden Sie unter diesem Link:
<https://quieton.com/faq3/>

Gerne können Sie uns auch telefonisch kontaktieren. Wir beraten Sie gerne.

Viele Grüße Ihr MindTecStore-Team

Service Hotline: 06403-60993-51 Email: info@mindtecstore.com

QuietOn

2 IMPORTANT INSTRUCTIONS FOR USE

How do I make sure my unit works and how do I use it correctly?

To help you get the most out of your QuietOn 3.1, we would like to give you a few tips to ensure that your device works properly.

When you remove the ear tips from the charging base, the device automatically switches to listening mode. Noise reduction is automatically activated after 20 seconds. This timer starts when the device is removed from the charging cradle.

If there is background noise, this change should be easily noticeable.

Proceed as follows

1. Move to the area where the noise is occurring.
2. Replace the ear tips and close the case.
3. Take both earplugs out of the case.
4. Insert the ear tips into your ears within 10 seconds.
5. Listen. You should hear outside sounds as you would in your normal environment.
6. After about 15 seconds, you should feel an immediate change and noise reduction is activated.

Please watch our video to learn the best way to use them:

<https://www.youtube.com/watch?v=LHMHQVdw3IU>

How can I ensure that my device is comfortable and pleasant to wear?

One of the most common complaints is that the earplugs don't sit deep enough in the ear. It may sound strange, but the deeper the device sits in the ear, the more comfortable it is. A deeper fit has two benefits:

1. firstly, the main part of the earplug does not stretch the auricle.
2. the product can rotate in the ear and put pressure on the ear canal if it does not sit deep enough.

To ensure that the earplug sits deep enough in the ear, we recommend using foam plugs that are small enough.

Here is a video to help you insert earplugs:

<https://www.youtube.com/watch?v=pcBkxHDUIml>



It is also important for comfort that the earplugs are not too large. If the earplugs have to be pushed back constantly while you are wearing them, it can cause pain in the ear. Please note that earplugs swell when they get wet. The swelling of the foam tips can cause additional pressure and discomfort in the ear. Make sure the tips and your ears are dry when using the product.

You can find more frequently asked questions and answers at this link:

<https://quieton.com/faq3/>

You are also welcome to contact us by telephone. We will be happy to advise you.

Kind regards Your MindTecStore Team

Service Hotline: 06403-60993-51 Email: info@mindtecstore.com